

Les 4 porte-greffes adaptés au jardin
4 rootstocks well adapted to the hobby garden!

Porte-greffe pour
TOMATE ET AUBERGINE
TOMATO and EGGPLANT
rootstock

PROTECTOR

DEFENSOR
(CLX TPG12)*

MAGNUS

Porte-greffe pour MELON
MELON rootstock

ULTRON
(CLX PTX991)*

Porte-greffe pour POIVRON
PEPPER rootstock

* Variété en cours d'inscription (APV)
This variety is in the process of being registered.
Temporary sales permission received.

Nota Bene : Veuillez prendre connaissance des informations générales sur ce document.
*HR : Résistance élevée / *IR : Résistance intermédiaire. Abréviations pathogènes : cf. notre site
web : fr.clausehomegarden.com/lexique-des-maladies-et-pathogenes
Nota Bene: Please read the general information of the present document.
*HR: High resistance / *IR: Intermediate resistance. Pathogen abbreviations: cf. our website:
clausehomegarden.com/disease-and-pathogen-glossary



Communication Division | HG30561 | 10-18

HM • CLAUSE

B.P. 83 - Z.I. La Motte - Rue Louis Saillant - 26802 Portes-lès-Valence Cedex - France
Tél. +33 4 75 57 57 57 - Fax +33 4 75 57 78 14 - www.clausehomegarden.com

IMPORTANT : Les descriptions, illustrations, photographies, conseils, suggestions et cycles de végétation éventuellement présentés s'adressent à des professionnels avertis et sont issus d'observations réalisées dans des conditions déterminées sur divers essais. Ils sont proposés de bonne foi, à titre exclusivement indicatif, et ne sauraient par conséquent, en aucun cas, être considérés comme exhaustifs, comporter une quelconque garantie de récolte ou de performance, préjuger de facteurs ou circonstances spécifiques (actuel(le)s ou futur(e)s), et plus généralement constituer un engagement contractuel quel qu'il soit. L'utilisateur doit avant tout s'assurer notamment de l'adéquation de ses conditions d'exploitation, des conditions géographiques locales, de la période de culture envisagée, de son sol, de ses moyens (tels que connaissances et expériences techniques, techniques et opérations culturales), matériels (tels que tests et méthodes de contrôle) et équipements et de façon plus générale de son contexte agronomique, climatique, sanitaire, environnemental et économique avec les cultures, les techniques et les variétés présentées. Toutes les variétés illustrées dans cette publication ont été photographiées sous des conditions favorables et ne garantissent pas un résultat identique sous des conditions différentes. Toute reproduction, partielle ou intégrale, de cette publication (support et/ou contenu), par quelque procédé que ce soit, est formellement interdite, sauf autorisation spécifique préalable. Photographies non contractuelles - Tous droits réservés - © 2018 HM.CLAUSE

AVERTISSEMENT : Tous droits de propriété intellectuelle réservés. Toute reproduction et/ou exploitation est prohibée. Toute atteinte à ces droits peut constituer un acte légalement répréhensible passible de poursuites judiciaires. Pour plus d'informations consulter le site internet suivant : www.hmclause.com

IMPORTANT : The descriptions, illustrations, photographs, advice, suggestions and vegetation cycles that may be presented herein are aimed at experienced professionals and are derived from observations made in defined conditions on various trials. They are offered in all good faith, for purely informational purposes, and shall not therefore, under any circumstances, be held to be exhaustive, be taken as any form of guarantee of harvest or performance, prejudice specific factors or circumstances (either current or future), and more generally, form any kind of contractual undertaking whatsoever. The user must first and foremost ensure that his exploitation conditions, local geographical conditions, his planned growing period, his soil, the means at his disposal (such as technical knowledge and experience and cultural techniques and operations), his resources (such as tests and control methods) and his equipment, and more generally his agronomical, climatic, sanitary, environmental and economic context are suitable for the crops, techniques and varieties that are presented herein. All the varieties illustrated in this publication were photographed in favourable conditions and no guarantee can be provided that results will be identical under different conditions. All reproductions, whether in part or in whole, of this publication (of the medium and/or the contents), in any form whatsoever, are strictly forbidden, unless specific prior permission is granted. Non contractual photographs - All rights reserved - © 2018 HM.CLAUSE

AVERTISSEMENT : All intellectual property rights reserved. Illegal reproduction and/or exploitation is forbidden. Violation of these rights may constitute a serious offence that is prosecutable by Law. For further information see: www.hmclause.com

Nouveautés
New 2019



Les championnes du monde
The world champions

2018

2019

Réussite au jardin, récolte et goût
Success in the garden, excellent crop and taste

2019

Delicieuse, productive et sucrée!

CROKINI*



Delicious, productive and sweet!

Waouh!

Charnue, délicate et productive, elle possède un bon comportement face au «cul noir»!

L'essayer c'est l'approuver!

Wow!

Fleshy, delicious and productive. Very good behaviour against blossom end rot.

Try it and see!



BELLANDINE

(CLX 37957)*

Résistances :
HR : Fol:0,1 ;
Va:0 ; Vd:0
IR : Ma ; Mi ; Mj
Allongée cornue indéterminée

Indeterminate elongated, horn-shaped



ORIZABA

(CLX 22223)*

Résistances : HR : Xcv: 1,2,3

Jalapeño

HOT Mexicain ! Piment fort et goûteux à cuisiner, pour les amateurs de sensations.

Jalapeño

Hot Mexican pepper Spicy and flavoursome for thrill-seekers!



ETERNITY

(CLX PBSB374)*

Résistances : HR : Tm:0-3 / IR : TSWV:P0

Carrié orange

Colorez votre jardin et vos plats ! Variété idéale à cultiver au jardin et en pot.

Orange bell pepper

Brings colour to your garden and dishes. Well adapted to the garden and to pots!



BOLDENICE

(CLX 29712)*

Résistances : IR : Px ; CMV ; WMV ; ZYMV

Ronde verte zébrée

Excellente résistance à l'oïdium, entre-noeuds courts et donc forte productivité. Plante érigée. Fruits verts, zébrés.

Striped round pepper

Powdery mildew resistance with an upright plant habit. High productivity due to short internodes, produces striped green fruits.

At sucré, légèrement acidulé pour stimuler vos papilles.
Sweet taste, good balance between sugar and acidity

GOLDWIN*



Excellente résistance au mildiou



HONEY MOON

Excellent resistance to late blight

CRAZY CHERRY

(CLX 38322)*



Déterminée, cerise allongée rouge

Plantez, arrosez récoltez ! Pas besoin de s'en occuper, elle se développe seule ! Produit de nombreuses petites tomates rouges charnues et sucrées.

Determinate red elongated cherry type

Plant, water and harvest! No care requirement. Produces many small sweet and fleshy tomatoes.



* Variété en cours d'inscription (APV) / This variety is in the process of being registered. Temporary sales permission received.

Nota Bene : Veuillez prendre connaissance des informations générales sur ce document.

*HR : Résistance élevée / *IR : Résistance intermédiaire. Abréviations pathogènes : cf. notre site web : fr.clausehomegarden.com/lexique-des-maladies-et-pathogenes

Nota Bene: Please read the general information of the present document.

*HR: High resistance / *IR: Intermediate resistance. Pathogen abbreviations: cf. our website: clausehomegarden.com/disease-and-pathogen-glossary